

Cómo mejorar el flujo de caja: Principales consejos para finanzas

Cinco maneras en que la automatización financiera puede ayudar a mejorar el flujo de caja de la compañía



Visibilidad de sus datos casi en tiempo real

Comprender dónde se encuentra el efectivo en su compañía es el elemento crítico del flujo de caja. La automatización financiera le ofrece más momentos de claridad gracias a la visibilidad casi en tiempo real que necesita. Por ejemplo, los procesamientos de gastos automatizados suavizan los picos y valles en los gastos de los empleados porque es más fácil para los mismos presentar reclamaciones de gastos y permite al equipo de finanzas realizar reembolsos más rápidamente. También acelera los procesos de cuentas por pagar para que pueda reducir los cargos por pago atrasado de los proveedores.

Informes estándar para realizar un seguimiento del progreso y de la productividad objetivo

Lo más probable es que usted y su equipo de finanzas obtengan un conjunto de datos consistente cada mes como ayuda para planificar, presupuestar y predecir a fin de tomar decisiones comerciales informadas. Con la automatización financiera, los informes estándar se pueden generar automáticamente cada mes, creando momentos de certidumbre que le permiten dedicar más tiempo al análisis y menos tiempo a la extracción de datos.

Transparencia y proactividad que ofrecen acción

Para muchas compañías, el acceso inmediato a la información del flujo de caja que aporta la automatización financiera significa que pueden hacer cosas que antes no eran posibles. La información se vuelve mucho más fácil de compartir y permite a los gerentes obtener una mejor perspectiva, lo que permite momentos de toma

de decisiones que conducen a mejores resultados empresariales. Las soluciones de SAP Concur ofrecen **tableros personalizados para** que cada departamento pueda acceder a los informes que sean relevantes para ellos con solo hacer clic.

Por ejemplo, los gerentes pueden ver fácilmente cuánto gastan con un determinado proveedor, a fin de que tengan la información que necesitan para negociar un descuento. También pueden detectar cuándo los gastos son demasiado altos en un área determinada para que puedan tomar medidas para reducirlos.

Empoderar a los equipos y mejorar la moral

La automatización financiera **libera tiempo** para que se dedique a las cosas más importantes. Una colaboración de investigación con Analysys Mason y SAP Concur descubrió que los ahorros estimados por el uso de una solución automatizada de gestión de viajes y gastos fueron de 132 horas semanales ahorradas por equipo de finanzas o contabilidad. Para las soluciones de gestión de facturación, se ahorraron 122 horas por semana por equipo de finanzas o contabilidad.¹

Facilitar la gestión del flujo de caja

Cuando el efectivo fluye sin problemas a través de su compañía, la misma funciona sin problemas. La automatización financiera le permite crear momentos que hacen que su compañía funcione mejor al facilitar la supervisión y gestión del flujo de caja para que pueda realizar cambios a fin de mejorarlo. Si desea hablar sobre cómo podría funcionar en su compañía, llame al +1 (888) 883-8411 para hablar con un especialista o comuníquese con nosotros en línea hoy mismo.

Hable con nosotros

Llámenos al +52 (55) 4373 7440 u obtenga más información en www.concur.com.mx

